

自治体 あいちの仲間

発行所 自治労連愛知県本部 名古屋市北区柳原三丁目7番8号
U R L http://www.jaichi.jp TEL 052 916-2251
Eメール info@jaichi.jp FAX 052 916-2308

2012 3 25
No. 1045

発行責任者 柳 進 定価 10円
組合員の購読料は組合費のなかに含まれています

ただ今
春の組織拡大月間中
新規採用者、未加入者
非正規労働者へ
あなたから組合加入の一声を！

脱原発を訴える縦20m×横30mのビッグフラッグ



さよなら原発 in 愛知 3.11明日につなげる大集会

東日本大震災から1年となる3月11日、「さよなら原発in愛知3.11明日につなげる大集会」が久屋市民広場で行われました。集会は、愛知から震災被害者への支援と明日につなげる希望のメッセージを発信しようと、同実行委員会の主催で行われ、500人が参加しました。

集会では、震災と原発事故により私たちの生活は一変したとして、「命をけずって原子力に頼る生活は、これで終わりにしたい」と訴えます。この3月11日は祈りを捧げ、未来にむけてのターニングポイントにしましょう」と呼びかけ人アピールが行われ、会場からは大きな拍手が起こりました。その後、震災と原発事故を忘れず、未来につなげていこうと、「さよなら原発3.11つながろう未来」と書かれたビッグフラッグを参加者全員で掲げました。

震災の起きた14時46分には参加者全員で黙祷を捧げ、集会後は、ふた手に分かれて市内をパレード。「原発を許すな」「自然エネルギーを使おう」とアピールしました。

原発はどこにもいらない！



またラスパイレス指数が

賃下げ 強制されるものではない

愛知県市町村課交渉で見解

3月21日、県本部は、愛知県市町村課と春闘要求交渉を行いました。はじめに伊藤県本部委員長が、「公務労働者は、住民生活を守る立場で奮闘しているが、この労働者を減らして、国民の生活が守れるのか。住民、国民のための市町村行政を推進する立場に立って行政運営を」とあいさつしました。

交渉では、国家公務員の給与を削減する臨時給与と特例法の附則第12条をもとに、地方公務員の賃下げを強要することは認められないという組合側の立場から県の見解を求めました。これに対して県は、「自治体の自主的な判断で行われるもので、強制されるものではないとの認識のもと、財政的な制約などはないと考え」と回答しました。

100以下の自治体の解消に向けて、具体的な改善策を示すことを求め、「市町村から相談があれば対応する」としました。組合側からの、「ラスパイレス指数の高いところへ、県の助言と称した是正提案は問題」との指摘に、県側は「ラスの低いところは見つけやすいが、低いところは見つけにくい」と回答をほぐらしました。

公契約条例の早期導入を求めて組合は、11月県議会で大村知事がおこなった、「検討を始めていきたい」とした答弁にもとづいて具体的な県の対応を追求。県側は、「来年度に係務部局で構成される検討チームがつけられる」ことを明らかにしました。また、公務員の労働基本権回復の動きについて、「情報の収集だけでなく積極的な行動」を求め、交渉を終えました。

春闘が本格化し、「賃上げこそ内需拡大へ大転換をはかる道」の世論が広がりをみせています。しかし大手企業はその流れに逆行し、「賃上げは論外」とする不当な回答を行いました。

3月15日、栄広場で賃上げと雇用拡大を求め労働者決起集会が行われました。

3月15日、栄広場で愛労連・愛知春闘共同委員会が主催する3・15労働者決起集会が行われました。集会は、春闘要求書の第一次回答をふまえ、さらに要求前進をめざす意思統一の場にしようと呼びかけられました。また全港を初め3団体から、春闘に対する決意表明が行われました。その後、栄広場から矢場町の交差点までパレード。「働く者の団結で要求を実現しよう」とシュプレヒコールしました。

情勢報告では、吉良愛労連事務局長が、12春闘の要求に対する回答に触れ、「賃上げ要求を軸に、雇用の確保・拡大、そして安定のとりくみを進めていこう」と呼びかけました。また全港を初め3団体から、春闘に対する決意表明が行われました。その後、栄広場から矢場町の交差点までパレード。「働く者の団結で要求を実現しよう」とシュプレヒコールしました。



2012 春闘 賃上げと雇用を拡大しよう 3・15労働者決起集会

みんなで働きやすい職場をつくるっ!

組合説明会で9割加入

西尾市職

3月8日、西尾市職員組合は平成24年度の新規採用者を対象に、組合説明会を行いました。説明会には事務職や保育士など29名が参加。当日のうちに約9割となる26人が組合加入届を提出し、組織拡大の大きな前進となりました。



組合の説明を聞く新規採用者

研修が終了した直後に開催され、柵木委員長はじめ若手組合役員11人が、組合の意義や時間外手当の支払い、スポーツ大会への参加および職場のつながりなどを、組合に入って実感したことを順に話しました。犬塚書記長が、「今日の研修は、給与が出ていますよ

ね?」と参加者に静かに、そして熱く語りかけ、組合がかちとつた研修時の給与支払いの経緯を説明。また、組合はお金のことだけとりくむ組織ではなく、職場環境の改善にもとりくんでいると強調。組合への加入は、「みんなで働きやすい職場をつくっていくんだ」という意思表示だと語りました。加入を迷っている新入職員には、先輩である組合役員がフォロー。4月の歓迎会に参加できる人には、その場で出席八ガキを渡しました。

説明会から数日後には、組合加入を迷っていたひとりの新入職員が、加入届をにぎって組合事務所を訪れました。

3月16日、建交労保育パート支部がストライキ。1ト支部は名古屋市の財政不足を理由とした、契約時間の一方的カットなど人件費削減案に反対し、名古屋市役所庁舎前でストライキを行いました。

ストライキは、「子どもも訴えをする堀宣子さん(中央)



訴えをする堀宣子さん(中央)

県内各地でも 脱原発の声

3・11 集会

3月11日、瀬戸市役所前の河原で、「2012さよなら原発in瀬戸集会」が行われました。集会には子ども連れのお母さんや若者を含め、150人が参加。吹奏楽と和太鼓の演奏が会場を盛り上げ、リレートークや参加者全員による合唱も行われました。同日、豊橋



子連れのお母さんも河原に(瀬戸)



パレードに出発する参加者(豊橋)

含め、150人が参加。吹奏楽と和太鼓の演奏が会場を盛り上げ、リレートークや参加者全員による合唱も行われました。同日、豊橋

駅東口では「3・11追悼なくそう浜岡原発東三河集会」が開催され、800人が参加。演奏や合唱と並行して、署名活動も行われました。14時46分の黙祷の後、各団体から「脱原発」の想

いを込めたりレートークが行われ、パレードでは「浜岡原発いらぬ」と、沿道の市民に訴えました。

この日は、岡崎や尾張旭などでも市民集會が行われました。

「言いたい劇場」

小菅りや子



セツ共済 安くて安心
自治労連 掛金 1790円/月 → 病氣入院 5000円/1日



優勝した港職労チーム

3月17日、名古屋北区で県本部フットサル大会を開催しました。今年は過去最大となる、16チーム132人が参加。予選リーグから決勝トーナメントまで、白熱した対戦が繰り広げられました。各4チームで4つのリーグ戦を行い、1位チームが決勝トーナメント

へ進出しました。優勝戦に駒をすすめたのは、港職労チームと西尾市職チームです。港職労が序盤に3点のリードを奪うも、西尾市職が2点を返す接戦でしたが、そこでタイムアップ。港職労が見事優勝を勝ち取りました。

- ### クイズの 当選者
- 1041号のクイズの答えは、カガミモチでし
- 青木 敬介学 事 労
 - 青山 良大春日井市職 労
 - 小栗 百丈半田市 職
 - 片山 和政西尾市 職
 - 酒井 泰岩倉市 職
 - 中島 典子自治体一般
 - 波多野 潮名古屋市中職 労
 - 藤井 亜美瀬戸市職 労
 - 松田 直千長久手市職 労
 - 宮原 明美豊橋市職 労

16チーム132人が参加

県本部フットサル大会

へ進出しました。優勝戦に駒をすすめたのは、港職労チームと西尾市職チームです。港職労が序盤に3点のリードを奪うも、西尾市職が2点を返す接戦でしたが、そこでタイムアップ。港職労が見事優勝を勝ち取りました。

以下の方に図書カードを送ります。

クロスワードパズル

| | | | | |
|----|---|---|----|----|
| 1 | | 2 | 3 | 4 |
| 5 | 6 | | | |
| 7 | | | 8 | |
| | 9 | | 10 | |
| 11 | | | 12 | 13 |
| 14 | | | | |

カギを解き二重枠に入る文字を並べてできる言葉は何でしょう。

【タテのカギ】① 骨を支える 釣果 釣りを 射る 撫子、言葉 鳩、鷹、鴉、鴉など

その意見に誰も はなかつた 交通 で罪に問われる ベースアップの略 損失、むだ。時間の

【ヨコのカギ】 を問わず動きづめ 書店で雑誌を する を誇る高層 建築物 釣りを垂れる まわり道 始発の が鳴った 売れ口。 を 広げる かわいがっている 犬

おたのしみ プレゼント クイズ

左のクロスワードパズルを解き、解答および名前・組合名・職場を八ガキに書いて送ってください。抽選で10名に図書カード(1000円分)を贈呈します。

〒462-0845 名古屋北区柳原3丁目7-8 自治労連愛知県本部教宣部 締め切りは4月30日必着。八ガキに必ず近況や職場での話題、「あいちの仲間」の感想や載せてほしい話など、書き添えてください。